

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

an unserem Nebenstandort Lübecker Weg wurde ein Kind positiv auf Corona getestet.

Das Gesundheitsamt ist informiert und hat bereits alle erforderlichen Maßnahmen eingeleitet. Betroffene Mitschüler/innen und deren Familien wurden in Kenntnis gesetzt.

Aufgrund der Schutzmaßnahmen besteht an unserer Schule in solchen Situationen nur ein sehr geringes Infektionsrisiko. Wir möchten Sie aber bitten, dass Sie kein krankes Kind zur Schule schicken und ihr Kind noch mal darauf hinweisen, dass es sich auch außerhalb der Schule an die Schutzmaßnahmen hält.

Die Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt war übrigens sehr professionell und wir fühlten uns in guten Händen! Binnen kürzester Zeit waren alle erforderlichen Maßnahmen getroffen.

Mit freundlichen Grüßen
Brigitte Munsch
Schulleiterin